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СТАРОСТИ  
И НОВОСТИ 

Январь выдался волшебно 
снежным, временами переходящим в 
нехарактерные для сибирской зимы 
плюсовые температуры… До весны еще 
далеко, но уже пахнет надеждой на нее.

Каждый январский месяц дается как 
чистый лист, который вызывает у художника 
нерешительность и страх сделать первый 
мазок, начав очередную картину жизни.

Ну что? Накидываем зимнее небо на 
плечи и уверенно начинаем писать этот год.

9-23.12 - Первенство по волейболу 
среди юношей и девушек отдельно, 
посвященное Новому 2025 году!

19-28.12 – зимняя сессия.
26.12 – праздничный концерт и 

награждения студентов в актовом зале.
10.01 – педагогический совет «Итоги 

образовательной деятельности техникума 
за первый семестр 2024-2025 учебного 
года. Актуальные задачи обновления 
содержания и повышение качества 
образования в техникуме в 2025 году».

31.01 – завершение 
приёма заявок для сдачи ЕГЭ.

Поэзия души
Поэзия может лечить душу, утешать, 

убеждать и вдохновлять. Поэзия может 
быть нашим другом в трудные моменты 
и помочь нам увидеть красоту в мире.

С поэтическим творчеством Николаса 
Батракова вы, уважаемые читатели, уже знакомы. 
Мы писали о его творчестве в  «ЛИК» № 118. 
Сегодня представляем его новое стихотворение.

 

Хорошие люди
Хорошие люди встречаются редко,

Они как лекарство от разных 
проблем.

С ними общаться очень приятно,
Наш мир становится теплей.

Они всегда спешат на помощь,
А их поступки хороши.

День начинается с улыбки,
А теплое сердце греет в трудные дни.

Хорошие люди встречаются редко,
Они живут проблемами других.

Пусть говорят, что это несерьезно, 
Но мир умрёт без этой доброты.

Пусть не оплачены они деньгами,
И не каждому посланы судьбой.

Но, тепло своё отдавая, 
Ничего не требуют взамен.

Увлечения наших студентов
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                       АЛЬМА МАТЕР
Мы все учились понемногу
Чему-нибудь и как-нибудь! 

Александр Сергеевич Пушкин

Проекты на будущее
В конце декабря ушедшего года в Сосновоборском многопрофильном техникуме  прошло 

совещание директоров профессиональных образовательных организаций Красноярского края. 
Петенёв Артем Игоревич, заместитель министра образования Красноярского края выступил с 
ключевым докладом. Участие в совещании принял директор ЗТПТиС  Сергей Петрович Родченко.

На совещании обсуждались:
- Вопросы проведения Форума СПО в Сибирском федеральном округе.
- Актуальные вопросы реализации проекта "Профессионалитет".
- Основные изменения в организации и проведении Демонстрационного экзамена в 2025 году.
- Итоги и задачи чемпионатных движений по профессиональному мастерству.
- Вопросы о подготовке к аттестации руководителей ПОУ.
- Идеи брендирования системы СПО края.

Заместитель директора Н.А. Григорьев

                                                     На минутку заглянул
 Вардеван Галоян, выпускник 2004 года.
Выпускники – это главное богатство любого 

образовательного учреждения, значимость каждого из 
них во многом определяет успешность его выпускников. 
Вардеван Галоян  после окончания нашего учебного 
заведения (тогда лицея) стал предпринимателем. 

Для Вардевана лицей был вторым домом, в котором 
он оставил частичку себя и навсегда оставил его в 
своём добром  сердце. Поэтому, приехав в Зеленогорск, 
он пришёл в техникум на встречу с педагогами с 
подарками. Пожелания Вардевана хочется привести 
дословно: «От чистого сердца желаю больших 
творческих успехов, благополучия, профессионального 
развития и процветания нашему замечательному 
учебному учреждению! Педагогам - добросовестных, 
увлеченных, трудолюбивых студентов! И, конечно, 
крепкого здоровья, терпения и благополучия!»
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С ДРУГОЙ СТОРОНЫС ДРУГОЙ СТОРОНЫ

 В этой рубрике редакция «ЛИКа» знакомит читателей с хобби педагогов.  Чтобы 
читатели смогли посмотреть на педагогов с другой, неофициальной стороны.

Человек собаке друг
«Человек собаке друг, это знают все вокруг», именно слова этой песенки из 

мультфильма «Бобик в гостях у Барбоса» могли бы стать девизом увлечения 
мастера производственного обучения Елены Сергеевны Заниной.

Расскажите, как появилась у Вас собачка, и какой 
породы.

 - 12 лет назад наша семья решила завести собаку, выбор 
пал на милаху с бантиком йоркширский терьер (микро).

С чем связан выбор именно этой породы?
 - Во-первых,  собака не линяет, во вторых, занимает мало 

места и очень игрива.  К тому же многие знакомые, кто уже имеет 
йоркширского терьера, высказывались только положительно. Купили 
мы собачку в 2-х месячном возрасте, по паспорту нашего члена 
семьи зовут: Педро Альварес Толедо, а в жизни мы его зовем Баррик

 Может ли Ваш «комочек шерсти» подарить 
радость и изменить ваше настроение?

 - Как только приходишь с работы домой, первое, что 
приходиться видеть - крошечное очарование, которое  виляет 
хвостиком, счастливые глазки. Баррик  подпрыгивает, 
пытается поцеловать! Сразу проходит усталость, 
поднимается настроение, улетучивается все плохое. А 

стоит взять в руки это теплое крошечное очарование,  сразу растаешь от нежности. 
Когда животные окружены заботой, они ласковы и дружелюбны. Но часто случаются ситуации, 

когда по вине человека домашние питомцы оказываются на улице. И тогда «от жизни собачьей 
собака бывает кусачей». Поэтому по возможности помогаю приюту «Доброе сердце», где у меня 
есть подопечный Тяпик, которому периодически покупаю корм, различные вкусняшки и играю с ним.

Мечтаю, чтобы меньше было бездомных животных, чтобы 
люди не выбрасывали на произвол судьбы своих питомцев.

Спасибо, Елена Сергеевна, за беседу, желаем осуществления Вашей мечты!
   Н.Беседина

Наш любимец Баррик Тяпик, собака с трудной 
судьбой

Ср. 15 января
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В новый год с новыми надеждами
Хотя праздники  уже прошли,  каникулы закончились, и мы только что вышли на занятия, новости 

от нашей группы С-25 всё же есть! Мы рады поделиться с вами яркими моментами, которые 
произошли перед новогодними праздниками. После окончания первой сессии наши ребята решили 
отметить этот важный этап в учебе и провести время вместе, устроив незабываемое чаепитие.

Чаепитие стало отличной возможностью 
для всех нас собраться в неформальной 
обстановке, пообщаться и обсудить 
прошедшие недели, полные учебных заданий 
и экзаменов. Атмосфера была по-настоящему 
праздничной: смех и дружеские разговоры 
наполняли учебный кабинет, на время 
превратившийся в кафе, теплом и радостью.

И это было не просто чаепитие! Чтобы сделать 
встречу еще более интересной и запоминающейся, 
мы организовали игру в Тайного Деда Мороза. 
Каждый из нас заранее вытянул бумажку с именем 
сокурсника и подготовил небольшой подарок. 
Это добавило элемент сюрприза и веселья 
в наше мероприятие. Обмен подарками стал 
настоящим хитом вечера: каждый с нетерпением 

ждал, когда же наступит его очередь раскрыть 
подарок и увидеть радость на лицах друзей.

В завершение нашего праздника мы решили 
поздравить друг друга с наступающими 
праздниками. Каждый из нас подготовил 
небольшое новогоднее стихотворение, 
которое зачитывал в кругу друзей. Это 
создало атмосферу единства и позволило нам 
поделиться своими пожеланиями на новый год.

Таким образом, наше чаепитие стало не только 
праздником, но и возможностью укрепить дружеские 
связи, подвести итоги первой сессии и настроиться 
на позитивный лад перед новогодними каникулами. 
Мы уходили в отпуск с хорошими воспоминаниями 
и зарядом позитива, и возвратились, готовые 
к новым свершениям во втором семестре.

С наступившим Новым годом! Желаем всем 
счастья, здоровья и успехов в учебе. Пусть каждый 
день нового года начнется с новой надежды, вдохновит 
на добрые дела и наполнит сердце радостью!

Корреспондент «ЛИК» Ксения Епишина

Ср. 15 января
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  VOX POPULI VOX DEI VOX POPULI VOX DEI 
(«(«ГЛАС НАРОДА ГЛАС НАРОДА —— ГЛАС БОЖИЙ ГЛАС БОЖИЙ»)»)  

 В январском номере «ЛИК» читатели отвечали на вопрос: 
Ваши ожидания от 2025 года?

Анастасия 
Иванова

 - Новый 2025 год 
для меня – это 

символ начала чего-
то нового. Каждый 

раз я с нетерпением 
жду, что следующий 

год будет лучше 
предыдущего. 

Возможно, я смогу 
реализовать планы, 

которые пока только в мыслях. Главное – верить, что 
каждый день принесёт что-то хорошее.

Герман Хома
 - В первую очередь, я 

надеюсь, что год принесёт 
новые возможности. 

Например, я мечтаю освоить 
новый навык, который 
поможет мне двигаться 

вперёд.

Полина Буравлёва
 - Я надеюсь на 

прекращение СВО и хочу, 
чтобы люди стали добрее 

друг к другу.

Валерия Морозова
 - От наступившего года жду только хорошее. Жду, что все 

воюющие страны помирятся, все войны закончатся. Наступит 
мир и улучшение экономики.

Моей несбыточной мечтой будет побывать на концертах 
любимых исполнителей, но на данный момент они являются 
гражданами вражеской страны. Ожидаю от 2025 года, что всё 

наладится, что все будут счастливы, что у меня будут хорошие 
оценки!

Ср. 15 января
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Диана Шкаброва
 -  Для меня новый 

2025 год – это время 
надежд. Я верю, что он 
принесёт всё то, о чём я 
мечтаю: счастье, успех и 

множество ярких событий.

Ревекка Зенькова
 - От нового 2025 года я 
ожидаю чего-то нового 

и интересного! Я надеюсь, что этот новый год будет 
особенным и принесет много счастья и веселья. Я очень 

хочу в новом году достичь новых достижений, удач, 
чтобы он прошел весело и хорошо. И этого всего я буду 

добиваться.

Андрей Ковалёв
 - Самое главное 

желание – не 
вылететь после 
первого курса из 

техникума. 

Дина Мухутдинова
 - От 2025 года хочу, чтобы 

меня не выселили из 
общежития за мой острый и 

длинный язык.

Ср. 15 января
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Елизавета Амосова
 - Я ожидаю от 2025 года, что 

с России снимут санкции и 
группе Rammstien разрешили 

выступать на территории 
РФ. Ещё мне хочется 

получить специальность 
программиста.

Данил Бандурин
 - В наступившем 
году хочу начать 

работать и успешно 
окончить первый 

курс.

Артём Бударин
 - Я жду, что в этом году 

закончится СВО. И у всех будет 
хорошо.

Комментарий редакции: Если все ждут и  верят, 
что новый 2025 год принесёт не только перемены, но и 
вдохновение, радость и гармонию, значит, так и будет!

Ангелина 
Титаренко
 - Жду только 

положительных 
моментов, счастья 

для всех самых 
близких мне людей!

Ср. 15 января
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Первенство по волейболу среди юношей и девушек
С 9 по 23 декабря 2024 года в нашем техникуме проводилось Первенство по 

волейболу среди юношей и девушек отдельно, посвященное Новому 2025 году! На 
соревнования было заявлено 17 команд – 11 команд юношей и 6 команд девушек. 

В этом году на соревнованиях было очень много болельщиков, 
поддержать свои команды приходили и обучающиеся, и кураторы!

И игроки, и болельщики своим спортивным и эмоциональным настроем задавали темп и 
тактику игры, что способствовало организованным действиям игроков групп на площадке!

Места распределились следующим образом:
Юноши:
I место – группа № 3-С27.
II место – группа № 1-С04.
III место – группа № 4-С05.
Девушки: 
I место – группа № 2-С06.
II место – группа № 1-С02.
III место – группа № 2-15.
Все победители и призеры награждены 

грамотами и медалями Поздравляем всех 
участников Первенства техникума по волейболу 
с Новым Годом!!! Желаем спортивных 
свершений, здоровья и успехов в учебе!!!

Соревнования по лыжным гонкам
19 декабря 2024 г. прошли соревнования по лыжным гонкам в 

зачет Спартакиады молодежи города Зеленогорска. В соревнованиях 
приняли участие 4 общеобразовательных школы города и наш техникум. 

Наша команда юношей в честной упорной борьбе заняла 1 место! 
А команда девушек стала серебряными призерами – 2 место!

Состав сборных команд лыжников нашего техникума:
Юноши: Крузе Сергей группа №1-С-02, Жогов Кирилл группа № 1-07, Дошин Максим 

группа №1-14, Воронов Сергей группа №1-17, Хачатрян Давид группа №1-17, Барташевич 
Кирилл группа №1-18, Нуридинов Кирилл группа № 2-19, Бабкин Иван группа №2-С24.

Девушки: Мазниченко Анна группа №1-С04, Плискевич Софья группа №1-
С04, Морозова Валерия группа №1-С25, Шабеко Карина группа № 3-С28.

Ср. 15 января
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Соревнования краевой Спартакиады «Молодежная спортивная 
Лига» по плаванию

24 декабря 2024 года сборные команды нашего техникума приняли участие в 
зональных соревнованиях краевой Спартакиады «Молодежная спортивная Лига» 
по плаванию, которые проходили в МБУ «Спортивный комплекс», во Дворце спорта 
«Нептун». Участники плыли 50 м вольным стилем. Наши команды юношей, девушек 
уверенно одержали победу над соперниками и стали победителями соревнований.       

Состав сборной команды по плаванию:
Юноши: Мигалев Артем группа №1-С03, Зуйков Даниил группа № 

2-08, Бывшенко Роман группа № 3-20, Дзязько Руслан группа № 3-20.
Девушки: Морозова 

Валерия группа №1-С25, 
Овсиенко Софья группа 
№1-С25, Ноздрина Карина 
группа № 1-17, Воробьева 
Мария группа № 3-С01.

Поздравляем всех 
участников наших сборных 
команд пловцов и желаем 
спортивных успехов на 
краевых финальных 
с о р е в н о в а н и я х 
«Молодежной спортивной 
Лиги», которые пройдут 
в январе 2025 года, 
в г. Красноярске!

          Поздравляем всех участников соревнований, защищавших спортивную честь нашего 
Зеленогорского техникума промышленных технологий и сервиса! Желаем здоровья и 

спортивных успехов!!!

Ср. 15 января



СТР. 11

ГАЗЕТА
Л И К  Sport-Battle

Газета «ЛИК» распространяется бесплатно 
только в группе.

Главный редактор - НАСЕДКИНА Н.И. 
(каб. 305), Технический редактор - 

ВЛАДИМИРОВА О.Е. 

Ответственные за печать: БЕЛЯКОВ В.В. 
(каб. 103),  СМОРОГОВА Н.И. (каб. 101), 

ЕФРЕМЕНКО А.Н.  (каб. 209),  ШКАЛУНОВ 
Д., Бояровская А.

Корреспонденты: БЕРИНГАРДТ З.Н. (каб. 
101), ТАРХОВА И.В., ИВАНОВА Н.С. 

(спортзал)

Адрес: 663690, Краснорский край, 
г.Зеленогорск, ул. Бортникова, 17 

«Зеленогорский техникум промышленных 
технологий и сервиса».
Тел.: 8(39169) 3-35-71

Тел./факс: 8(39169) 4-77-13

Спортивная зима – спорт в каждый двор
 В сквере «Дружба» г. Зеленогорска прошел спортивный праздник «Спортивная зима – спорт в каждый 

двор!».  Работники нашего техникума со своими семьями во главе с куратором корпоративного спорта 
(Прокофьев Александр Юрьевич – преподаватель физической культуры) приняли активное участие!

          Помимо отличного настроения и заряда бодрости участники праздника получили закаливающие 
оздоравливающе процедуры, а также получили спортивную тренировку для своего организма!!!!

Руководитель физического воспитания 
Иванова Н.С.

Преподаватель физической культуры 
Тархова И.В.

Поздравляем всех с наступающим 
Новым годом!!!! Желаем успехов и 

огромного здоровья!!!!

Ср. 15 января


